, Corporation /, SA Page 1 of 2

### Deacero, SA de CV/Operadora Indea, SA de CV

Versión resumida de la Concentración resolución adoptada por Pleno. Expedientes: CNT-207-2001 El presente texto se publica con propósitos estrictamente Fecha de inicio: 14 de noviembre del informativos y de orientación, 2001 por lo que no tiene efectos jurídicos ni vinculativos. Fecha de resolución: 13 de La autorización de la Comisión diciembre del 2001 Federal de Competencia a una concentración no implica su realización en el futuro, la cual depende exclusivamente de la voluntad de las partes.

El Pleno de la Comisión Federal de Competencia resolvió autorizar la concentración entre Deacero, SA de CV y Operadora Indea, SA de CV. Los elementos más importantes considerados en la resolución del Pleno son los siguientes.

# 1. Las partes

**Deacero, SA de CV (Deacero).** Sociedad mexicana dedicada a la manufactura de productos de alambre de acero y sus derivados a través de la fundición de chatarras y minerales.

**Operadora Indea, SA de CV (Indea).** Sociedad mexicana tenedora de acciones representativas del capital social de algunas de las empresas del conglomerado Deacero.

Alambres Profesionales, SA de CV (Alprosa). Empresa mexicana dedicada a la fabricación y venta de alambres de alto carbono.

Promotora de Alambre de Alto Carbono, SA de CV (PAC). Sociedad mexicana tenedora de acciones representativas del capital social de algunas de las empresas del conglomerado Deacero.

Alambres Nacionales Mexicanos, SA de CV (Alana). Empresa mexicana que presta servicios de personal y administrativos, así como la compraventa de materias primas para la fundición de acero.

Promotora Aceros Nacionales, SA de CV (Proansa). Sociedad mexicana dedicada a la manufactura de productos de alambre de acero y sus derivados a través de la fundición de chatarras y minerales.

, Corporation / , SA Page 2 of 2

Alambres y Derivados de Acero, SA de CV (Adesa). Sociedad mexicana dedicada a la producción y venta de clavos, malla, alambres de púas y otros derivados de alambre.

Alambres y Derivados de México, SA de CV(Ademsa). Sociedad mexicana tenedora de acciones representativas del capital social de algunas de las empresas del conglomerado Deacero.

Promotora de Alambres y Derivados, SA de CV (PAD). Sociedad mexicana tenedora de acciones representativas del capital social de algunas de las empresas del conglomerado Deacero.

#### 2. Transacción notificada

Representa una reestructuración corporativa del grupo de sociedades controladas por Deacero que consiste en dos grandes operaciones: 1) Deacero fusionará a Indea, Alprosa, PAC, Alana, y Proansa y 2) Adesa fusionará a Ademsa y PAD.

La transacción se notifica con fundamento en la fracción I del artículo 20 de la Ley Federal de Competencia Económica.

## 3. Análisis de la transacción

Toda vez que se trata de una reestructuración corporativa entre sociedades que pertenecen a un mismo grupo de interés, no se modifica la estructura actual de los mercados involucrados.

#### 4. Conclusiones

El Pleno de la Comisión resolvió autorizar la transacción notificada, en virtud de que no pone en riesgo el proceso de competencia y libre concurrencia.